

## Schüleraustausch mit dem *Instituto Aiguaviva* in Mollet (Katalonien)

Wir brachen am 27. September 2019 mit zehn Schüler\*innen der Q1 und Q2 des MKG die Reise nach Mollet, einer kleinen Vorstadt in der Nähe von Barcelona, an. Dort verbrachten wir fünf eindrucksvolle Tage mit den katalanischen Schüler\*innen, ihren Familien und Lehrerinnen.

Uns wurde ein reichhaltiges Programm geboten. Die Schüler\*innen stellten uns ihren Wohnort Mollet mit seinen Sehenswürdigkeiten vor, wir besuchten einen Freizeitpark, fuhren an zwei Tagen nach Barcelona und besichtigten dort u.a. das katalanische Parlament, den *Parque de la Ciutadella*, den *l'Arc del Triomf*, modernistische Gebäude wie die *Pedrera* von Gaudí und die *Basilica gòtica de Santa Maria del Mar*. Das dort noch sehr sommerliche Wetter ließ sogar einen Strandbesuch am *Playa de la Barceloneta* zu.

Einen Vormittag begleiteten unsere Schüler\*innen ihre Austauschschüler in den Unterricht, an dem sie aktiv teilnehmen durften.

Den offiziellen Abschluss unserer Reise bildete ein Besuch im Rathaus von Mollet, wo wir mit freundlichen Worten des Bürgermeisters, einem kleinen Präsent und einem gemeinsamen Foto verabschiedet wurden.



Durch die Unterbringung in den Familien, den Ortsnamen, Straßenschildern und auch Speisekarten erlebten die Schüler\*innen den dort vorherrschenden Bilinguismus hautnah. Auch staunten sie u.a. über die ungewöhnlich späten Essenszeiten oder die Begrüßungsrituale. Doch den wahrscheinlich größten Eindruck hat bei uns allen die Gastfreundschaft der Katalanen hinterlassen.

Wir blicken gerne auf diesen gelungenen Schüleraustausch zurück und freuen uns schon sehr, unsere Austauschschüler im Februar 2020 hier in Köln zu empfangen.

Abschließend einige persönliche Kommentare unserer Schüler\*innen zum Austausch:

Ich fand alles sehr toll, hat viel Spaß gemacht und würde nochmal hinfliegen.  
P.S bin echt sehr müde

Was hat mir gefallen?  
- Gastfamilie  
- die anderen Teilnehmer  
- das Essen (Chorizo)  
- Barcelona

Was war anders?  
- die Essenszeiten  
- das Wetter  
- die Begrüßungen

wie fandst du das Essen?  
- geil

Exchange

Welche Aktivität...  
- la Pedrera  
- Barcelona  
- Tibidabo

was würde ich machen...  
- las Babidas  
- Sagrada Familia  
- Julia besuche ♡

Sonstiges:  
- 11 von 10 Punkten  
- Was Toll!  
SKSKSK  
- ich möchte den Flug nicht.

- Mir haben die Menschen sehr gefallen und es hat Spaß gemacht neue Leute kennenzulernen
- Ich finde, dass man die unterschiedlichen Kulturen gemerkt hat, es jedoch toll war seinen Horizont zu erweitern
- Ich fand es toll, dass wir an den Strand gehen konnten und ein bisschen schwimmen konnten
- Würde ich noch einmal nach Barcelona kommen, würde ich la Sagrada Família besuchen ☺

10 Die Gastfamilien haben mir gefallen

- die Freundschaften
- die Planung
- die Momente
- das Meer

20 Das Essen / die Uhrzeit

- die Sprache / das Wetter
- die Tanzstunden
- die Landschaft

30 Ich fand das Essen sehr lecker, was alles sehr mein Geschmack?

40 la parlament de catala

- house de Gaudí
- das Meer

50 werde ich meine Freunde besuchen

- = Schwimmen gehen

Was hat mir gefallen?

- Barcelona
- meine Gastfamilie
- die Offenheit und Herzlichkeit der Menschen
- lustige
- gesamte Gruppe

Was war anders?

- das Frühstück (so gut wie nur süßes)
- Essenszeiten
- Begrüßungen
- Wetter

Wie findest du das Essen?

- alles sehr nach meinem Geschmack → sehr gut

Aktivitäten?

- Ich fand eigentlich alles gut!

Es hat mir ~~schon~~ gut gefallen und ich bin extremst froh, dass ich dabei war! Falls ich nochmal nach Barcelona komme, würde ich Irene und die anderen besuchen ☺

10: • besonders die Gastfamilie

• das Meer

2.0. • das Essen war ein wenig anders + die Essenszeiten

3.0. • Das Essen war sehr lecker & süß

4.0. • Am besten hat mir das Meer gefallen

5.0. • Würde ich auf jeden Fall schwimmen gehen + Gastfamilie besuchen

6.0. • Bin sehr sehr müde ☹

7.5 bin gerade erst aufgewacht

3.10.2019  
00:48 Uhr